



Définition

L'ostéofibrose est une maladie très répandue **provoquée par un déséquilibre minéral de la ration.**

Elle atteint aussi bien les jeunes chevaux que les adultes.

Symptômes

Les lésions d'ostéofibroses s'observent au niveau de la tête : elles consistent en un **épaississement symétrique des os de la face** ; c'est « la tête d'hippopotame » observée **autrefois** chez les ânes de meunier souffrant de « la maladie du son ».

Mais, de manière **plus fréquente et actuelle**, l'ostéofibrose se manifeste par l'apparition de **déformations osseuses appelées tares dures** (suros, forme, éparvin ...)

Conséquences sur votre cheval

Ces exostoses sont souvent responsables de boiteries plus ou moins récidivantes.

L'ostéofibrose peut-être aussi responsable de **tendinites** et de **fractures osseuses**.

Les solutions

Une ration équilibrée est donc très importante. Il ne faut jamais perdre de vue qu'il est impératif de maintenir un rapport Calcium/Phosphore entre 1.5 à 2 pour compenser l'apport excessif de phosphore des rations céréalières.

Nous pouvons vous conseiller :

Nous vous proposons de vous établir des **rations naturelles** à partir de céréales diverses, de maïs, de betteraves, de soja et/ou de luzerne. en détaillant les proportions et en les équilibrant **en vitamines et minéraux**.

Les proportions de ses rations peuvent **évoluer** en fonction de la saison et/ou du travail demandé au cheval, C'est pourquoi, nous pourrions être amenés à **les recalculer au fil du temps**.